



Ensayo

*Nombre del Alumno: María Elena Hernández
Ballona*

Nombre del tema: La Amistad

Parcial: II

Nombre de la Materia: Sexualidad y Genero

Nombre del profesor: Mónica Lisset Quevedo Pérez

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: 8vo Cuatrimestre

Pichucalco Chiapas 10 de abril 2023

LA AMISTAD

En el texto siguiente se realiza un ensayo con el tema sobre la amistad.

Inicia con una relación de afecto entre dos personas son valores que aprendemos un sentimiento que surge por medio del entorno social las diferentes características como el compromiso la amabilidad, honestidad, humildad, compañerismo. Este vínculo es necesario a veces para el ser humano.

conocer la amistad?

desde los primeros días en el jardín de niños, es el lugar donde los pequeños comienzan a experimentar los juegos, afectos, sentimientos y emociones de la amistad con este vínculo toman una elección propia y fuera del entorno del hogar la afecto es un vínculo que ayuda en la personalidad y la relación en el entorno social.

El enamoramiento es un sentimiento que refleja la atracción sexual y afectiva de un hombre a una mujer o viceversa; transmite alegría, emoción un deseo intenso de estar con esa persona, el amor puede inducirse mediante estímulos visuales, también por el contacto físico -parte de este tema ha sido abordado por medio de la psicología social y de la terapia de pareja (Mashek, Aron y Fisher, 2000.) Antología (UDS) pág. -98. El enamoramiento puede suceder cuando hay correspondencia de ambas partes y que ésta de la misma manera sea correspondida, también se define por dos sentimientos: estos son el, erótico y romántico.

Cuando estamos en la etapa del enamoramiento las hormonas se salen de los niveles esta lleva por nombre dopamina; esta droga se libera en la primera etapa del enamoramiento. Es el neurotransmisor responsable de que al enamorarnos sentir ese placer, es la fase de la relación amorosa.

En los años 1500 d. C. los hombres elegían a la mujer con la que se querían aparear, intimar o satisfacer sus necesidades fisiológicas tiempo atrás las personas de clase media tenían el amor de su misma condición económica más las mujeres que eran de nivel económico alto se casaban y no con cualquiera, sino de su mismo nivel las relaciones de pareja que pueden contribuir entre otro tipo, entre ellas la comunicación, que se genera entre los integrantes de pareja, y cuando surge el enamoramiento.

La sexualidad forma parte del ser humano desde su c las hormonas sexuales están presentes en hombres y mujeres, a lo largo de toda nuestra vida desde antes del nacimiento, cuando hay caricias y besos que demuestran afecto esto se conoce como una relación sexual por, con amor y cariño sentimientos que nacen de ambas personas, los mitos sobre la sexualidad y rodeada aun de tabúes; en el sentido que aún hay personas que se detienen a tocar ese tema por vergüenza o miedo lo que les impide entender que con la educación sexual los jóvenes y las niñas aprenden a cuidarse y conocer los diversos métodos anticonceptivos previniendo enfermedades de transmisión sexual.

Los valores de una responsabilidad responsable: Es un valor que debe permanecer en la persona; valores humanos que fomentemos van a tener una importancia en el entorno de la vida del individuo los medios más importantes de relacionarnos que existe forma parte de su nacimiento, evolución, a lo largo de su vida existe la intimidad física y la intimidad espiritual y que las personas tienden a sentirse más plenas y felices de diferentes maneras así como también es saludable que aprendamos a respetar esta diversidad en otros y en uno mismo, gozando de ambas.

La salud sexual y reproductiva: es tener excelente salud y bienestar físico, emocional, y social, las personas necesitan tener información protegerse de las infecciones de transmisión sexual de la misma manera tiene derecho a la procreación y al cuidado las mujeres por derecho tienen que recibir atención médica y sanitaria y deben tener acceso a servicios que las ayuden a un parto sin riesgo y un bebé sano.

La Sexualidad y objetivos: continúa siendo un tabú, en algunas escuelas y familias, pero hoy en día el objetivo ha sido implementar por medio de prácticas, campañas, eventos, capacitaciones, programas de educación sexual que se han desarrollado. Los niños y jóvenes, deben contar con información adecuada sobre la sexualidad importancia y su influencia cognitiva, física, emocional y social de todo individuo.

El cambio de actitudes sobre el sexo y la sexualidad: Las actitudes sexuales varían mucho entre las culturas y han experimentado cambios en la sociedad, en los jóvenes varones alguna de ellas es la masturbación, ya que se consideraba pecado, perversión e incluso causa de enfermedad mental, gracias a las información que se ha transmitido por medios masivos han

tenido fuerte impacto en las personas, porque con la educación sexual se aprende a conocer el cuerpo y sus necesidades.

Homosexualidad: Está ampliamente reconocida entre la sociedad puede como una orientación sexual presente desde la infancia se puede estimar que entre el 4 y el 5% de los adultos mantienen relaciones homosexuales a lo largo de su vida entre parejas del mismo sexo.

Las personas gay y lesbianas son aquellas que descubren que se sienten atraídas por personas del mismo sexo, de igual modo que los heterosexuales descubren su atracción por el sexo opuesto.

Problemas sexuales: tiene diversas maneras de actitud no solo en pareja sino que también afecta a menores de edad cuando la persona mantiene relación íntimas con un menor de edad o depende de ciertos instrumentos u objetos sexuales el cual alimentan sus fantasías.

Violencia de género: Se conoce como violencia de género al maltrato que ejerce hombre hacia la mujer o viceversa. Porque también los hombres la padecen pero legalmente la mujer suele ser más víctima en el mayor de los casos, la violencia pueden ser varios factores entre ellos golpes, agresiones verbales, empujones, ser ignorados, mordidas, abandono, armas punzocortante y armas de fuego.

Factores que influyen en el desarrollo de la sexualidad:

- ✚ Factores físicos.
- ✚ Factores mentales.
- ✚ Factores sociales.

Los factores físicos: son el contacto, lo visual, el olfato; estas sensaciones influyen mucho en desarrollo sexual del individuo a una edad que comienza desde los 11 años proceso en que el propio sentimiento corporal y la interacción de las hormonas. El uso de medicamentos, entre el consumo de otros estupefacientes provocan el desarrollo de estos factores y pueden conducir a trastornos sexuales.

Los factores mentales: son los que refleja el individuo por medio de pensamientos, molestias, tristeza alegría, enamoramiento o miedo al no poder expresar sus sentimientos o sexualidad.

Entre los factores sociales; la cultura, son los bienes materiales la educación las prácticas, lengua, modos de vida, costumbres, tradiciones, hábitos, valores, y conocimiento.

Influencia de los medios de comunicación: la televisión, redes sociales, revistas, prototipos; como celulares, tabletas, computadoras medios del cual no se toman medidas precarias, para las personas se convierten en factores influyentes a la sexualidad.

Finalmente, como conclusión a este estudio en opinión personal, un amigo es aquella persona mantiene una amistad; relación afectiva porque surgen sentimiento de comprensión y protección un verdadero amigo es quien te respeta y no te abandona a pesar de la situación en la que estés; se convierte en alguien a quien le puedes contar tus más íntimos secretos y estará allí para ti cuando la necesites por otro lado entre la amistad y la sexualidad; la amistad entre un hombre y una mujer es casi imposible ya que una de las partes experimente sensación de atracción sexual hacia su amiga o amigo por lo que no se puede hablar de una amistad real, pero la amistad existe.

BIBLIOGRAFIA

Enamoramiento - Concepto, características, síntomas y factores

QUE ES LA AMISTAD - Búsqueda (bing.com)

Mis actividades | UDS Mi Universidad (plataformaeducativauds.com.mx) Antología pág.; (98

- 99) cuales son las hormonas del enamoramiento - Búsqueda (bing.com)

f3415b883a88cecc0a0098a1a0d4859e.pdf (plataformaeducativauds.com.mx)